



Gemeinde

Amtliche Mitteilung

INFO

Mitteilungsblatt der Marktgemeinde Wallern an der Trattnach
Folge 1 - Jänner 2008



www.wallern.ooe.gv.at :: gemeinde@wallern.ooe.gv.at

Franz Kieslinger Neuer Bürgermeister der Marktgemeinde Wallern



Bezirkshauptmann Dr. Paul Gruber, der neugewählte Bürgermeister Franz Kieslinger und der bisherige Bürgermeister ÖkRat Fritz Schlager



Bürgermeister Fritz Schlager

Liebe Gemeindebewohner!

In der Gemeinderatssitzung am 29. Jänner 2008 habe ich nach 18 Jahren das Amt des Bürgermeisters zurückgelegt. Ich habe diese große und schöne Aufgabe im Jänner 1990 mit dem Ziel übernommen, für die Menschen in Wallern zu arbeiten.

Die Schaffung hoher Lebensqualität, verbunden mit einem großen Angebot der Gemeinde als Dienstleistungsstelle, war das oberste Ziel. Gleichzeitig wurden alle Gebühren und Abgaben auf dem möglichst niedrigsten Niveau festgelegt.

Vieles davon haben wir erreicht.

Unsere Gemeinde hat heute etwas über 3.000 Einwohner, ist damit von 34 Gemeinden an der 6. Stelle und zählt, durch eine vorausschauende Finanzpolitik, zu den finanzstärksten Gemeinden im Bezirk Grieskirchen.

Ich wurde auf diesem Weg von den Mitgliedern meiner Fraktion bestmöglichst unterstützt und es wurden fast alle Entscheidungen im Gemeinderat einstimmig gefällt.

Ich bedanke mich bei allen Mitgliedern des Gemeinderates für diese gute und faire Zusammenarbeit. Ich bedanke mich bei allen Mitarbeitern der Gemeinde für die große Unterstützung in all diesen Jahren bei der Umsetzung unserer Vorhaben.

Ich bedanke mich aber vor allem bei Ihnen, liebe Gemeindebewohner, für das jahrelang entgegengebrachte Vertrauen.

Meinem Nachfolger, dem neuen Bürgermeister Franz Kieslinger, gratuliere ich zu seiner Wahl, wünsche ihm eine glückliche Hand bei der Führung der Amtsgeschäfte.

Mit den besten Wünschen für die Zukunft verbleibe ich

Ihr

Impressum:

Medieninhaber und Herausgeber: Marktgemeinde Wallern, Marktplatz 1, 4702 Wallern a.d.Tr., Redaktion: Marktgemeindegemeinschaft Wallern, Pfaffenbauer Alois, Tel. 48126-17, Schick Tamara, Tel. 48126-15, Fotos Marktgemeinde Wallern, privat, Druck: Druckerei Frömel, Dirisamerstraße 5, 4675 Weibern; Redaktionsschluss für Ausgabe 2/2008, Freitag, 8. Februar 2008.



Sehr geehrte Wallernerinnen, sehr geehrte Wallerner!

Zu allererst möchte ich mich für das entgegengebrachte Vertrauen des Gemeinderates bedanken. Ich werde mit aller Kraft den in mich gesetzten Erwartungen entsprechen.

Vieles ist in den Jahren unter Bgm. ÖkRat Fritz Schlager geschehen. Wallern hat sich großartig weiterentwickelt. Ich durfte ihn fast die gesamte Amtszeit als Vizebürgermeister begleiten. Dies soll für die Fortsetzung des positiven Kurses der letzten Jahre stehen.

Es erwarten uns aber auch in Zukunft große Herausforderungen. Ich habe mir den weiteren Ausbau der guten Lebensqualität zum Ziel gesetzt. Große Vorhaben werden schon ab dem Jahr 2008 angegangen.

Das Marktgemeindeamt soll zu einem zeitgemäßen Bürgerservicebüro ausgebaut werden. Der ehemalige Postschalterraum wird dazu umgebaut. 80 % aller Bürgeranliegen können dort erledigt werden. Gleichzeitig wird das Postangebot erweitert, indem in Zukunft auch Postsendungen aufgegeben werden können.

Unser größtes Vorhaben ist natürlich der Umbau beim Gasthaus Schaich zu einem Veranstaltungszentrum. Die Einreichplanung ist fast abgeschlossen. Der Baubeginn ist für dieses Frühjahr geplant.

2008 wird das Jahr der Spielplätze. Die Spielplätze am Mitterweg, in der Joh.-Strauß-Straße und in der Blumenwiese werden großzügig erneuert. Insgesamt sind dafür rund € 70.000,00 vorgesehen.

Ein Schwerpunkt wird im heurigen Jahr auch der **Strassenbau** sein. **Über € 200.000,00** sollen verbaut werden. Es wird damit auch in größeren Siedlungsgebieten die ersehnte Staubfreimachung unserer Gesundheit zuliebe möglich.

Außerdem wird in die Ansiedlung weiterer Betriebe im Gewerbepark Winkeln investiert. Das Kanal- und



Wasserleitungsnetz wird ausgebaut, um Neuansiedlungen zu ermöglichen.

Wie in den letzten Jahren, werde ich auch in Zukunft für ein umfangreiches und vielfältiges kulturelles Angebot sorgen. Kultur ist Lebensqualität. Dazu gehört ein Vereinsleben mit besten Rahmenbedingungen für die vielen ehrenamtlichen Funktionäre, die zum Wohle der Allgemeinheit ihre Freizeit zur Verfügung stellen.

Auch die Landesausstellung 2010 in Grieskirchen zum Thema „Renaissance und Reformation“ wird viel Einsatz von uns verlangen. Mit der evangelischen Kirche in unserer Marktgemeinde soll Wallern ein historischer Teil dieser Landesausstellung sein.

Die Sanierung unserer Volksschule, ein neues Feuerwehrhaus und damit verbunden mehr Raum für das Heimatmuseum, sowie die Naturbadeanlage sind die großen Themen der Zukunft, an deren Vorbereitungen aber bereits gearbeitet wird.

Da haben wir in den nächsten Jahren viel Großes vor, ich möchte aber mit genau so viel Augenmerk auf die kleinen Wünsche aller WallernerInnen eingehen. Von den Angeboten für Kinder und Familien bis zu den Verbesserungen für Senioren, alles wird geprüft, erweitert und der Zeit angepasst. Ich lade Sie gerne ein, Ihre Wünsche und Anregungen an mich heranzutragen. Nützen Sie die Sprechtage oder vereinbaren Sie einen Termin (Tel. Nr. 48126-13 Frau Salhofer).

Gemeinsam, mit allen Fraktionen im Gemeinderat, den Bürgerinnen und Bürgern unserer Marktgemeinde, möchte ich die Aufgaben für unser Daheim - unser Wallern - bewältigen.

Packen wir`s gemeinsam an,

Ihr
Bürgermeister

Franz Kieslinger

Zur Person:

Franz Kieslinger, geb. 1958
verheiratet mit Gattin Erika
2 Kinder Liesa 22 Jahre und Carina 18 Jahre
Geschäftsführer im eigenen Tiefbauhandelsunternehmen
Hobbys: Jagd, Kultur, Sport
Lieblingspeise: Brathenderl mit Kartoffel
seit 1990 Vizebürgermeister der Marktgemeinde Wallern

Ich bin für Sie erreichbar:

E-Mail: buergermeister@wallern.ooe.gv.at
Sprechtag: Donnerstag von 18:00 - 19:00 Uhr



Veränderungen im Gemeinderat

Nachdem Bürgermeister Fritz Schlager in der Sitzung am 29.01.2008 sein Mandat als Bürgermeister und Mitglied des Gemeindevorstandes zurückgelegt hatte, fand die Neuwahl des Bürgermeisters statt. Von der ÖVP-Fraktion wurde Vizebürgermeister Franz Kieslinger als Bürgermeisterkandidat nominiert.

Bei der Wahl wurden 25 Stimmen abgegeben. Davon entfielen 24 gültige Stimmen auf Franz Kieslinger und eine Stimme war ungültig.

Somit wurde **Franz Kieslinger zum Bürgermeister der Marktgemeinde Wallern** gewählt und von Bezirkshauptmann **Dr. Paul Gruber** angelobt. Anschließend wählte die ÖVP-Fraktion einstimmig Frau **Ursula Aigner** in den Gemeindevorstand. Als neue **Vizebürgermeisterin** hat die ÖVP-Fraktion Frau **Sonja Niederwimmer** nominiert und einstimmig gewählt. Die neue Vizebürgermeisterin wurde ebenfalls von Bezirkshauptmann Dr. Paul Gruber angelobt.



Neue Zusammensetzung im Gemeindevorstand:

SPÖ: Vzbgm Erhard Rudolf, GV Fritz Kampl, GV Gabriele Köck,
ÖVP: Bgm Franz Kieslinger, GV Ursula Aigner, GV Klaus
Großsauer, Vzbgm Sonja Niederwimmer



Angelobung von Bürgermeister Franz Kieslinger
durch Bezirkshauptmann Dr. Paul Gruber



BH Dr. Gruber, GV Aigner, Vzbgm Niederwimmer
und Bgm Kieslinger



BH Dr. Gruber, Vzbgm Niederwimmer und Bgm Kieslinger



Bgm Schlager im Gespräch mit BH Dr. Gruber



Reges Interesse bei den vielen Zuhörern